



De la Constitución al terror

PABLO GEA

ULTIMA LINEA

Materia: ENSAYOS

Colección: ENSAYO

Encuadernación: RUSTICA

PVP: 17.95 €

EAN: 9788418492297

Páginas: 192

Tamaño: 160x230 mm.



Autor columnista de El Confidencial Andaluz y HuelvaHoy, tertuliano habitual en la cadena onubense Canalcosta Televisión. Y abogado conocido en Sevilla

Sinopsis

A través del análisis de las Constituciones más significativas en las Revoluciones Francesa y Rusa, con especial atención a los Derechos Individuales y sus Garantías, el autor extrae conclusiones determinantes para afrontar las actuales tareas jurídicas, sociales y políticas. En ambos procesos revolucionarios, estos derechos y sus garantías constituyeron un medio para un fin, nunca un fin en sí mismo, de tal manera que acabaron siendo un mero instrumento del poder político legal en vigor, en consonancia con unos principios de construcción social que contemplaban al individuo particular tan sólo en la medida en que casase con el objetivo colectivo redentor. De esta manera, se analiza la relación que estas constituciones tuvieron con el desarrollo de la maquinaria del terror que las dictaduras resultantes de sendos procesos revolucionarios pusieron en marcha para materializar su visión del mundo.

Pablo Gea



Abogado y Máster en Derecho Público y Máster en Abogacía por Universidad de Sevilla; Diploma de Especialización en Análisis del Terrorismo Yihadista, Insurgencias y Movimientos Radicales y Máster en Comunicación Política y Gestión de Campañas Electorales por la Universidad Pablo Olavide de Sevilla. También es autor de El nacimiento del Hombre Nuevo. Personas, no Ideologías (2016), El camino hacia el imperio: el tránsito de la República al Principado romano (2021), El buenismo criminal (2022). Compagina la Escritura con su formación no sólo como Jurista, sino en otras ramas del saber, especialmente enfocado en Ciencias Sociales y Humanidades. Ha publicado en revistas especializadas estudios relativos al Derecho y la Geopolítica, entre los que destacan «El Estado del Fuhrer. Derecho Penal Nacionalsocialista alemán» en la Revista General de Derecho Penal, Iustel; y La Insurgencia Hutí